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COMUNE DI NEGRAR DI VALPOLICELLA
Provincia di Verona

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Sessione Ordinaria

N. 53 Reg. Delib.

del 17-10-2019

OGGETTO:  DISCUSSIONE ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE DI
MANDATO 2019/2024, AI SENSI DELL'ART. 12 DELLO STATUTO COMUNALE.

L'anno  duemiladiciannove addì  diciassette del mese di ottobre alle ore 19:30, nella sala
Consiliare presso il Municipio, premesse le formalità di legge, si è riunito in sessione Ordinaria in
seduta Pubblica di Prima convocazione il Consiglio Comunale.
Al momento della trattazione del presente punto all’Ordine del Giorno risultano:

Grison Roberto P Quinto Carlo A
Calabria Lorenzo P Prati Chiara P
Fedeli Anna P Andreoli Marco P
Mignolli Luca P Mignolli Fabrizio P
Dalle Pezze Gianfranco P Dal Pez Cristian P
Montanari Renzo P Bonaldi Damiano P
Graziani Simone A Antolini Chiara P
Avesani Alberto P Fedrigo Zeno P
Gisaldi Nereo P

Presenti   15 Assenti    2
Assessori:
Rossignoli Fausto P
Quintarelli Bruno P
Righetti Franca P
Momi Serena P
Coeli Camilla P

Assiste all’adunanza Dott.ssa Todeschini Giuliana nella sua qualità di SEGRETARIO GENERALE
che provvede alla redazione del presente verbale.
Essendo legale il numero degli intervenuti Dalle Pezze Gianfranco nella sua qualità di
PRESIDENTE dichiara aperta la seduta per la trattazione dell’oggetto indicato.
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COMUNE DI NEGRAR DI VALPOLICELLA
Provincia di Verona

AREA DI STAFF DI PROGRAMMAZIONE
Settore Affari Generali
Servizio Segreteria Generale

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE AL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: DISCUSSIONE ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE
DI MANDATO 2019/2024 AI SENSI DELL’ART. 12 DELLO STATUTO COMUNALE.

IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO che nelle giornate del 26.05.2019 e del turno di ballottaggio del 09.06.2019 si è svolta
la consultazione elettorale per il rinnovo del Consiglio Comunale e per l'elezione del Sindaco;

DATO ATTO che con Verbale delle operazioni dell’Ufficio Centrale dell’11 Giugno 2019 è stato
proclamato Sindaco il Sig. Roberto Grison;

DATO ATTO che con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 28 del 25.06.2019 ad oggetto:
ESAME DI EVENTUALI CAUSE DI INELEGGIBILITA' O INCOMPATIBILITA' DEL
SINDACO E DEI CONSIGLIERI COMUNALI. SURROGA E CONVALIDA DEGLI ELETTI.si
è provveduto alla convalida,  ai sensi dell’art. 41, comma 1, del D.Lgs n. 267/2000, dell’elezione
alla carica di Sindaco e di Consigliere Comunale

DATO ATTO altresì che con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 36 del 25.07.2019 si è
provveduto:

a dare atto del Verbale di rettifica in autotutela di errore materiale su attribuzione di seggi del-
Consiglio Comunale, come operata all’esito delle elezioni amministrative del Comune di Negrar
di Valpolicella (VR), redatto dall’Ufficio Centrale in data 28 Giugno 2019 riunitosi a seguito
dell’istanza presentata nell’interesse della candidata Sindaca Chiara Prati, con il quale sono stati
definitivamente attribuiti i seggi alle liste collegate con il candidato proclamato eletto alla carica
di Sindaco, Roberto Grison, che risultano essere i seguenti:

alla lista n. 1 avente il contrassegno INSIEME PER NEGRAR – GRISON SINDACO
spettano n. 6 seggi di consigliere (anziché n. 7 come indicato nel Verbale delle operazioni
dell’Ufficio Centrale del 11.06.2019);
alla lista n. 3 avente il contrassegno NEGRAR COMUNITA’ E TERRITORIO spettano n. 2
seggi di consigliere;
alla lista n. 2 avente il contrassegno LABORATORIO NEGRAR spetta n. 1 seggio di
consigliere;
alla lista n. 4 avente il contrassegno LISTA TOSI AMA NEGRAR – PRATI SINDACO
spetta n. 1 seggio di consigliere (anziché nessun seggio come indicato nel Verbale delle
operazioni dell’Ufficio Centrale del 11.06.2019);
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a dare atto che con nota prot. n. 18019 del 04.07.2019 il Sindaco Roberto Grison ha di-
conseguenza notificato alla Sig.ra Chiara Prati l’elezione alla carica di Consigliere Comunale;

a dare atto che con successiva nota prot. n. 18170 del 04.07.2019 la Sig.ra Chiara Prati ha-
comunicato le proprie dimissioni dalla carica di Assessore Comunale, conferitagli con Decreto
Sindacale RG 19 del 19.06.2019;

al subentro, convalidando ai sensi dell’art. 41, comma 1, del D.Lgs n. 267/2000 l’elezione alla-
carica di Consigliere Comunale, della Sig.ra Chiara Prati, esaminata, con esito positivo, la
condizione della stessa, a norma del Titolo III, Capo II del TUEL, del D.Lgs. n. 39/2013 e
dell’articolo 10 della Legge 235/2012;

DATO ATTO che con Decreti Sindacali RG n. 19 del 19.06.2019, RG n. 21 del 05.07.2019 e RG n.
22 del 16.07.2019 si è provveduto a nominare gli Assessori Comunali attribuendo le relative
funzioni;

VISTO l’art. 46 comma 3 del T.U. n. 267/2000 e s.m.i. che prevede che entro il termine fissato
dallo statuto, il sindaco o il presidente della provincia, sentita la giunta, presenta al consiglio le
linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del mandato;

VISTO lo Statuto Comunale, approvato con Deliberazioni di Consiglio comunale n. 50/2000, n.
64/2000, n. 71/2000, n. 81/2000, n. 59/2009 e n. 45/2013, che prevede all’art. 12:

Entro il termine di 90 giorni decorrenti dalla data di insediamento, il Sindaco, sentita la Giunta,
presenta al Consiglio Comunale le linee programmatiche relative alle azioni ed ai progetti da
realizzare nel corso del mandato. Tale documento viene consegnato in copia conforme a tutti i
consiglieri.
Non prima di 30 giorni da tale seduta e non oltre 40, il Sindaco convoca il Consiglio Comunale per
la votazione definitiva del programma, previa discussione sulle proposte di integrazione,
indicazioni, adeguamenti, formulate da ciascun consigliere entro il termine dei suddetti 30 giorni.

DATO ATTO che le Linee programmatiche di mandato costituiscono fondamentale atto di
indirizzo dell’attività amministrativa e riferimento per l’esercizio della funzione di controllo
politico-amministrativo;

DATO ATTO che con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 44 del 09.09.2019 il Consiglio
Comunale ha preso atto della presentazione delle linee programmatiche relative alle azioni e ai
progetti da realizzare nel corso del mandato 2019/2024, ai sensi del 1° comma dell’art. 12 dello
Statuto comunale, che prevede che il Sindaco, entro il termine di 90 giorni dal suo insediamento,
deve presentare al Consiglio comunale le linee programmatiche in argomento;

CONSIDERATO che il comma 2° dell’art. 12 dello Statuto comunale, prevede che il Sindaco, non
prima di 30 giorni e non oltre 40 da tale seduta, deve convocare il Consiglio comunale per la
votazione definitiva del programma da realizzare nel corso del mandato, previa discussione sulle
proposte di integrazione, indicazioni, adeguamenti, formulate da ciascun consigliere entro il termine
dei suddetti 30 giorni;

DATO ATTO che le linee programmatiche di mandato 2019/2024, presentate nella seduta
consiliare del 09.09.2019 risultano a conoscenza dei Consiglieri comunali;

DATO ATTO altresì che entro la data odierna non risultano presentate al protocollo dell’Ente
istanze di integrazioni, indicazioni, e adeguamenti alle linee programmatiche di mandato, che

DELIBERA DI CONSIGLIO n. 53 del 17-10-2019  -  pag.  3  -  COMUNE DI NEGRAR DI VALPOLICELLA



pertanto risultano le stesse presentate e allegate alla deliberazione consiliare n. 44 del 09.09.2019, e
al presente documento, di cui forma parte integrante e sostanziale;

SENTITA la discussione dei consiglieri presenti relativamente al documento in parola;

RITENUTO di dover approvare le Linee programmatiche di mandato 2019/2024 presentate nella
seduta consiliare del 09.09.2019;

VISTI:

il D.Lgs. n. 267 del 18 Agosto 2000 e s.m.i.;

l’art. 3 della Legge 241/1990 e s.m.i. “Motivazione del provvedimento” che consiste

nell’obbligo normativo di discutere ed approvare le Linee programmatiche di mandato;

CONSIDERATO che il presente provvedimento, ai sensi del combinato disposto degli artt.
49-147bis.1-153.5 del D.Lgs. 267/2000 e s.m.i., comporta riflessi indiretti sulla situazione
economico finanziaria e patrimoniale dell'Ente poiché trattasi di approvazione delle Linee
programmatiche di mandato 2019/2024;

ACQUISITI i pareri ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000 e s.m.i., come riportati in allegato;

TUTTO CIO’ PREMESSO;

PROPONE

di DARE ATTO che le premesse costituiscono parte integrante e sostanziale del presente atto;1.

di DARE ATTO che con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 44 del 09.09.2019 il2.
Consiglio ha preso atto della presentazione delle linee programmatiche relative alle azioni e ai
progetti da realizzare nel corso del mandato 2019/2024, ai sensi del 1° comma dell’art. 12 dello
Statuto comunale, che prevede che il Sindaco, entro il termine di 90 giorni dal suo insediamento,
deve presentare al Consiglio comunale le linee programmatiche in argomento;

di DARE ATTO che il comma 2° dell’art. 12 dello Statuto comunale, prevede che il Sindaco,3.
non prima di 30 giorni e non oltre 40 da tale seduta, deve convocare il Consiglio comunale per
la votazione definitiva del programma da realizzare nel corso del mandato, previa discussione
sulle proposte di integrazione, indicazioni, adeguamenti, formulate da ciascun Consigliere entro
il termine dei suddetti 30 giorni;

di DARE ATTO che le linee programmatiche di mandato 2019/2024, presentate nella seduta4.
consiliare del 09.09.2019 risultano a conoscenza dei Consiglieri comunali;

di DARE ATTO altresì che entro la data odierna non risultano presentate al protocollo dell’Ente5.
istanze di integrazioni, indicazioni, e adeguamenti alle linee programmatiche di mandato, che
pertanto risultano le stesse presentate e allegate alla Deliberazione consiliare n. 44 del
09.09.2019, e al presente documento, di cui formano parte integrante e sostanziale;

di DARE ATTO della discussione dei consiglieri presenti, relativamente al documento in6.
parola;
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di APPROVARE le Linee programmatiche di mandato 2019/2024, allegate al presente7.
provvedimento di cui formano parte integrante e sostanziale, presentate nella seduta consiliare
del 09.09.2019;

di DARE ATTO che il presente provvedimento, ai sensi del combinato disposto degli artt.8.
49-147bis.1-153.5 del D.Lgs. 267/2000 e s.m.i., comporta riflessi indiretti sulla situazione
economico finanziaria e patrimoniale dell'Ente poiché trattasi della discussione ed approvazione
delle Linee programmatiche di mandato 2019/2024;

di TRASMETTERE copia del presente provvedimento al Servizio Segreteria Generale per i9.
provvedimenti di propria competenza;

di COMUNICARE l’adozione del presente provvedimento ai capigruppo consiliari,10.
contestualmente all’affissione all’Albo, ai sensi dell’art. 28 del Regolamento per il
funzionamento del Consiglio comunale e delle Commissioni consiliari approvato con
Deliberazione di Consiglio Comunale n. 22 del 27.02.2003 e successivamente modificato con
Deliberazioni di Consiglio Comunale n. 60 del 27.07.2009, n. 46 del 29.07.2013 e n. 21
dell’08.07.2015;

di DARE ATTO che il presente provvedimento verrà pubblicato all’Albo Pretorio e11.
sull’Amministrazione Trasparente del sito istituzionale nelle sottosezioni di 1° e di 2° livello
Provvedimenti/Provvedimenti dirigenti amministrativi ai sensi dell’art. 23 del D.Lgs. n. 33 del
14 marzo 2013 relativo al Riordino della disciplina riguardante il diritto di accesso civico e gli
obblighi di pubblicità, trasparenza e diffusione di informazioni da parte delle pubbliche
amministrazioni, nelle sottosezioni di 1° e di 2° livello Disposizioni Generali/Atti generali e
nelle sottosezioni di 1° e di 2° livello Organizzazione/Titolari di incarichi politici, di
amministrazione, di direzione o di governo;

di DARE ATTO che l’obbligo dell’Informativa sul trattamento dei dati personali, di cui al12.
Regolamento UE 2016/679, è assolto attraverso la pubblicazione sul sito istituzionale, nella
sezione “Privacy”;

di DICHIARARE la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134,13.
comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000, al fine della regolare attività di quanto previsto nell’allegato
documento.

ALLEGATI:

- Linee programmatiche di mandato 2019/2024.
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COMUNE DI NEGRAR DI VALPOLICELLA
Provincia di Verona

OGGETTO:DISCUSSIONE ED APPROVAZIONE DELLE LINEE
PROGRAMMATICHE DI MANDATO 2019/2024 AI SENSI DELL’ART. 12
DELLO STATUTO COMUNALE.

Al momento della trattazione del punto n. 3 all’ordine del giorno risultano:
Consiglieri assenti: n. 2 (Graziani, Quinto)
Consiglieri presenti: n. 15

IL CONSIGLIO COMUNALE

Udita la relazione introduttiva del Presidente, che presenta il punto 3 all’ordine del giorno avente
ad oggetto “DISCUSSIONE ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE DI
MANDATO 2019/2024 AI SENSI DELL’ART. 12 DELLO STATUTO COMUNALE.”;

Uditi gli interventi, che si riportano di seguito:

PRESIDENTE

“DISCUSSIONE E APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE DI MANDATO 2019/2024 AI SENSI DELL’ART. 12
DELLO STATUTO COMUNALE”. COME SAPETE ABBIAMO PRESENTATO LE LINEE DI MANDATO NEL CONSIGLIO COMUNALE DEL
25 SETTEMBRE E POI C’ERA TEMPO 40 GIORNI PER PORTARLI IN DISCUSSIONE E QUINDI QUESTA SERA SIAMO QUI PER
DISCUTERE LE LINEE DI MANDATO. NON SONO PERVENUTE MOZIONI CHE POSSONO ANDARE A MODIFICARE QUALCOSA E
NEANCHE EMENDAMENTI SULLE LINEE DI MANDATO CHE SONO STATE PRESENTATE NEL CONSIGLIO DI SETTEMBRE.
OSSERVAZIONI? ANDREOLI.

ANDREOLI, LEGA LIGA VENETA
IO, SE POSSIBILE, VORREI FARE UNA RIFLESSIONE: NON HO PRESENTATO NIENTE PRIMA PERCHÉ SONO DUE QUESTIONI CHE
SONO EMERSE, DICIAMO, IN QUESTI ULTIMI GIORNI, ECCO. ALLORA, SE POSSO, UNA RIGUARDA … INSOMMA L’ARGOMENTO
È LA STRADA PROVINCIALE, ALTERNATIVA ALLA PROVINCIALE, SCUSATE, CHE SAPPIAMO ESSERE UN ARGOMENTO CHE STA
MOLTO A CUORE A TUTTI, ME COMPRESO, FACEVA PARTE DEL PROGRAMMA ELETTORALE NON SOLO MIO, PERÒ HO LETTO
L’INTERVISTA DELL’ASSESSORE ROSSIGNOLI SUL GIORNALE DOVE LUI PRENDE PERÒ LE DISTANZE DA QUESTA IDEA, DA
QUESTO SOGNO CHIAMIAMOLO, PROGETTO. LO LEGGO SE VOLETE, UN PASSAGGIO A UNA PRECISA DOMANDA RISPONDE
CHE IN REALTÀ UNA VERA E PROPRIA STRADA ALTERNATIVA, NE AVEVANO PARLATO ALTRI PRIMA A ME E ALL’ALTRA
CANDIDATA, MANCANO LE CONDIZIONI TECNICHE, MANCANO I SOLDI, E QUINDI QUESTA ALTERNATIVA CHE TUTTI
CHIEDONO DA TEMPO IMMEMORE NON SI FARÀ: UN MACIGNO, UNA PIETRA TOMBALE SU QUESTO DISCORSO, ECCO.
QUANDO INVECE IN CAMPAGNA ELETTORALE, IO MI RICORDO CHE SE NE PARLAVA E NON ERO IL SOLO A PENSARE CHE
BISOGNASSE SFORZARSI, METTERCELA TUTTA PER FAR UN PROGETTO. IO HO QUI ANCHE IL PROGRAMMA ELETTORALE
DELLA LISTA “COMUNITÀ È TERRITORIO” DI ROSSIGNOLI DOVE AL PUNTO 5 “MOBILITÀ E VIABILITÀ”, NELLA PRIMA RIGA,
SENZA CHE VE LO LEGGO TUTTO, BASTA UNA RIGA, DOVE DICE “IL COLLEGAMENTO TRA LE DIVERSE AREE DEL TERRITORIO
VERSO LA CREAZIONE DI UN PERCORSO VIABILISTICO LEGGERO (SOLO AUTO). INFATTI IO MI RICORDO CHE ERA UN PO’
QUESTA LA VOSTRA POSIZIONE, ANCHE QUELLA CHE ERA EMERSA NEL DIBATTITO A VILLA SPINOSA, IO MI RICORDO CHE
ERA UNA COSA SULLA QUALE ERAVAMO UN PO’ TUTTI D’ACCORDO CHE QUELLO CHE DOVEVA NASCERE, NEI TEMPI E NEI

DELIBERA DI CONSIGLIO n. 53 del 17-10-2019  -  pag.  6  -  COMUNE DI NEGRAR DI VALPOLICELLA



MODI DA DEFINIRE, DOVEVA ESSERE FONDAMENTALMENTE UNA STRADA, NON TANTO UN SENTIERO PER LE SCAMPAGNATE,
MA UNA STRADA DEDICATA AL MASSIMO ALLE MACCHINE E NON AI MEZZI PESANTI EVIDENTEMENTE. IO L’HO VISTA UN PO’
COME UNA BRUSCA RETROMARCIA E MI HA OGGETTIVAMENTE DEMORALIZZATO PERCHÉ QUA SI TOGLIE ANCHE LA
SPERANZA, L’ULTIMA COSA CHE CI RESTA DELLE VOLTE, E CHE NON COSTA NIENTE. QUINDI VOLEVO SAPERE UN PO’ QUAL
ERA LA POSIZIONE DELLA MAGGIORANZA SU QUESTO TEMA, SE È VERAMENTE STATO DECISO DI STACCARE LA SPINA
DECISAMENTE, PERCHÉ NON SI VUOLE, PERCHÉ NON CI SI È RESI CONTO, NON SI È IN GRADO CONCRETAMENTE DI FARSELA
FINANZIARE IN QUALCHE MODO DA QUALCUNO, NONOSTANTE UN ENTE GIÀ INTERESSATO A PARTECIPARE
ECONOMICAMENTE, LO SAPEVAMO, INFORMALMENTE C’ERA STATO DETTO, ERA L’OSPEDALE PERCHÉ È SICURAMENTE UNA
DI QUELLE ENTITÀ CHE HA INTERESSE A LIBERARE LA VIABILITÀ A NEGRAR E QUINDI VORREI SAPERE, SE NON IN QUESTA
SEDE, NELLE PROSSIME QUANDO CI SARÀ L’OCCASIONE CHE CI VENISSE SPIEGATO IN MANIERA CHIARA E NETTA
“GUARDATE, NON SI FA PIÙ, ABBIAMO SCHERZATO, È ANDATA COSÌ, AMICI COME PRIMA E NON SE NE FA PIÙ NIENTE”,
PERCHÉ QUESTO PURTROPPO È UN TEMA NON SECONDARIO: QUESTO QUA SAPETE QUANTO INFLUENZA LE VITE DI TUTTI
GIORNI DEI CITTADINI DI NEGRAR E NON SOLO DEI CITTADINI DI NEGRAR. QUINDI VI INVITO SOLO A UN PO’ DI CHIAREZZA.
L’ALTRO TEMA CHE È EMERSO IN QUESTI GIORNI È QUELLO DELLA SICUREZZA CON I FURTI CHE CI SONO STATI, HO LETTO
IL COMUNICATO DEL COMUNE UN POCHETTINO RETORICO COME DI CONSUETO, PERÒ VOLEVO SAPERE SE C’È LA
POSSIBILITÀ DI DARE UNA SVOLTA PERCHÉ SECONDO ME LE STRADE SONO DUE FONDAMENTALMENTE: LE ASSUNZIONI CHE
RIGUARDANO LA POLIZIA MUNICIPALE CHE È SOTTO ORGANICO, LO SAPPIAMO TUTTI, E ADDIRITTURA CAPITA CHE CI SIA IN
TURNO UNA PERSONA SOLA, E POI LE TELECAMERE, LE TELECAMERE IL PIÙ POSSIBILE NELLE VIE DI FUGA DI QUESTI
BANDITI, NEI PUNTI STRATEGICI, ECCO. QUINDI AVERE ANCHE LÌ UNA DICHIARAZIONE DI INTENTI SE SI PUÒ E SE SI
INTENDE FARE QUALCOSA A LIVELLO DI POLIZIA MUNICIPALE E POI SULLE TELECAMERE VISTO CHE ADESSO C’È UNA
TECNOLOGIA E ANCHE DEI PREZZI CHE SONO MOLTO PIÙ INTERESSANTI RISPETTO AL PASSATO. VI FACCIO UN ESEMPIO: IO
HO PRESO CON I PUNTI DEL SUPERMERCATO UNA TELECAMERA DA METTERE DENTRO CASA PER LA SICUREZZA, AD ALTA
DEFINIZIONE, LA CONTROLLO DA REMOTO SUL CELLULARE, NON È COSTATA TANTO, CERTO CHE SI TRATTA DI QUESTIONI
CHE RIGUARDANO GLI ESTERNI, LE INTEMPERIE E I COLLEGAMENTI CON INTERNET DA CREARE, TUTTO QUANTO. ESISTE LA
TECNOLOGIA A PREZZI NON COSÌ ALTI PER MAPPARE BENE IL TERRITORIO E ASSICURARE QUESTI PERSONAGGI ALLA
GIUSTIZIA. TUTTO QUI, GRAZIE.

PRESIDENTE

GRAZIE, CONSIGLIERE ANDREOLI. RISPONDE L’ASSESSORE ROSSIGNOLI, PREGO.

ROSSIGNOLI, ASSESSORE URBANISTICA, POLIZIA LOCALE
IN QUANTO INTERPRETE AUTENTICO DEL PENSIERO DI ROSSIGNOLI, INTERVENGO PERCHÉ QUELLO CHE IL CONSIGLIERE
ANDREOLI HA LETTO SUL GIORNALE È ESATTAMENTE QUELLO CHE C’ERA NEGLI ATTI DELLA CAMPAGNA ELETTORALE ED È
ESATTAMENTE QUELLO CHE PENSA LA MAGGIORANZA DI QUESTA AMMINISTRAZIONE, ANZI, CHE PENSA L’AMMINISTRAZIONE.
ORA, PENSARE CHE ESISTA LA POSSIBILITÀ TECNICA DI ESPROPRIARE I TERRENI DA NEGRAR, SANTA MARIA E OLTRE,
ESPROPRIARE I TERRENI SUL FONDO VALLE, DI ABBATTERE LE CASE, ABBATTERE MEZZA SANTA MARIA E PEDEMONTE PER
POTER FAR PASSARE LA STRADA DI FONDO VALLE, A ME SEMBRA CHE SIA SINCERAMENTE UNA COSA POCO REALISTICA,
PENSIAMO TUTTI CHE SIA UNA COSA POCO REALISTICA. SECONDO: NON È ASSOLUTAMENTE VERO CHE LE CENTINAIA DI
MILIONI CHE SAREBBERO NECESSARI PER LA SUA REALIZZAZIONE SIANO MESSE A DISPOSIZIONE DA QUALCUNO. PENSATE
CHE MOLTISSIMI ANNI FA SEMPLICEMENTE PER TENTARE IL TUNNEL DELLA MASUA, SI ERA FATTO UN PREVENTIVO,
PARLIAMO DI 15, 20 ANNI FA, DI 80 MILIONI DI EURO. IMMAGINATE COSA DEV’ESSERE ADESSO IL CONTEGGIO DELLE
SOMME OCCORRENTI. SE QUALCUNO PENSA CHE IL COMUNE DI NEGRAR ABBIA A DISPOSIZIONE LE RISORSE PER
UN’IMPRESA DEL GENERE, O SE QUALCUNO PENSA CHE ESISTANO ENTI CHE ANZICHÉ FINANZIARE IL COMPLETAMENTO
DELLE AUTOSTRADE COME LA SALERNO - REGGIO CALABRIA O LA PEDEMONTANA VENETA PENSERÀ DI SPOSTARE QUALCHE
CENTINAIA DI MILIONI SULLA REALIZZAZIONE DI UNA STRADA DI FONDOVALLE DI NEGRAR, IO CREDO CHE ANCHE QUESTO
SIA UN CONVINCIMENTO BEN POCO REALISTICO. CREDIAMO PERÒ CHE SI POSSA FARE QUALCOS’ALTRO: C’È BISOGNO DI
UN ALLEGGERIMENTO, CERTAMENTE, CI SONO SITUAZIONI DI EMERGENZA CHE VANNO GESTITE: PER QUESTO, QUELLO CHE
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È STATO PROPOSTO IN QUELLA INTERVISTA È SEMPLICEMENTE DI INIZIARE CON UNO STUDIO TECNICO DI FATTIBILITÀ PER
USCIRE FINALMENTE DALLA FASE DELLE CHIACCHIERE, CIOÈ DA DECENNI SI STA DISCUTENDO DI QUESTA COSA E NON È
MAI STATO FATTO UNO STRACCIO DI STUDIO DI FATTIBILITÀ TECNICA DELL’OPERA. NOI VOGLIAMO USCIRE DALLA FASE
DELLE CHIACCHIERE E VOGLIAMO FINALMENTE PORTARE A TERMINE UN SERIO STUDIO DI FATTIBILITÀ. CON QUALE
OBIETTIVO? CON L’OBIETTIVO DI PERMETTERE IL PASSAGGIO DEL TRAFFICO LEGGERO E CON L’OBIETTIVO DI RISOLVERE
LE SITUAZIONI DI EMERGENZA CHE SI DETERMINANO TALVOLTA SULLA PROVINCIALE. FORTUNATAMENTE NON SI
DETERMINANO SPESSISSIMO,MA OGNI TANTO SI DETERMINANO. NOI DOBBIAMO CREARE LE CONDIZIONI DI AVERE UNA
ALTERNATIVA. ORA CREDO CHE FARE GLI AMMINISTRATORI SERI, SENSATI, SIA QUELLA DI TENERE CONTO DEL PRINCIPIO DI
REALTÀ CHE DEVE ASSISTERE QUALUNQUE PROGRAMMAZIONE, QUALUNQUE SCELTA AMMINISTRATIVA. ABBIAMO DI FRONTE
DUE POSSIBILITÀ: O PERSEGUIRE E CONTINUARE PER ALTRI DECENNI A CHIACCHIERARE INUTILMENTE DI UNA STRADA CHE
NON C’È NESSUNA POSSIBILITÀ TECNICA ED ECONOMICA DI REALIZZARE, O DI PRENDERE AL VOLO UNA OPPORTUNITÀ
CONCRETA. NOI SCEGLIAMO DI PRENDERE AL VOLO L’OPPORTUNITÀ CONCRETA. SECONDO: TEMA DELLA SICUREZZA. SONO
CONTENTO CHE IL CONSIGLIERE ANDREOLI ABBIA EVOCATO QUESTO TEMA PERCHÉ ABBIAMO SAPUTO, OVVIAMENTE COME
TUTTI I CITTADINI, ABBIAMO SAPUTO CHE CI SONO STATI DEGLI EPISODI DI FURTO O DI TENTATO FURTO IN QUESTE
ULTIME SETTIMANE. ALLORA È NOSTRO INTENDIMENTO  RASSICURARE TUTTI I CITTADINI ESATTAMENTE SUGLI ASPETTI DI
CUI PARLAVA ANDREOLI. NEL NOSTRO PROGRAMMA C’È UNA CONTINUAZIONE DI QUELLO CHE GIÀ È STATO REALIZZATO
NEGLI ANNI SCORSI. NEGLI ANNI SCORSI È STATO CREATO PROGRESSIVAMENTE UN SISTEMA DI VIDEO SORVEGLIANZA CHE
SARÀ ULTERIORMENTE ARTICOLATO SUL TERRITORIO ANCHE NEL CORSO DI QUESTA AMMINISTRAZIONE, UNO STEP DOPO
L’ALTRO, ANNO PER ANNO, PERCHÉ CREDIAMO CHE UNO SVILUPPO, UN’ARTICOLAZIONE MAGGIORE DEL SISTEMA DELLA
RETE DI VIDEO SORVEGLIANZA CHE ABBIAMO GIÀ, PUÒ DARCI QUALCHE SODDISFAZIONE. RICORDO PER ESEMPIO CHE
ANCHE DALLE NOSTRE TELECAMERE È DIPESO CHE LE FORZE DELL’ORDINE ABBIANO POTUTO INDIVIDUARE GLI AUTORI
DEL FATTO TRAGICO DI VALGATARA DI QUALCHE TEMPO FA, QUESTO PERCHÉ LE TELECAMERE CI SONO. NE ABBIAMO DI
FISSE E NE ABBIAMO DI MOBILI, LE STIAMO USANDO, CE NE SARANNO PRESTO ALTRE SUL TERRITORIO. AGGIUNGO CHE
SONO TORNATI I CARABINIERI GRAZIE AL RIFACIMENTO, PER GRANDISSIMA PARTE FINANZIATO DAL COMUNE DI NEGRAR,
DELLA CASERMA DEI CARABINIERI, ABBIAMO UNA STAZIONE DI CARABINIERI CHE È COMPOSTA DA UN ORGANICO CHE È IL
MAGGIORE DI SEMPRE. PER QUELLO CHE RIGUARDA LA POLIZIA LOCALE STIAMO ASSUMENDO NUOVI AGENTI DI POLIZIA
LOCALE E STIAMO FACENDO DIALOGARE SEMPRE DI PIÙ E SEMPRE MEGLIO LA POLIZIA LOCALE CON I CARABINIERI PER
AUMENTARE L’EFFICACIA DELLE FORZE DELL’ORDINE. È NOTIZIA DI QUESTI GIORNI, E MI PIACE DARLA AI CITTADINI, STA
ANDANDO AVANTI LA TRATTATIVA CON IL COMUNE DI SAN PIETRO, COL QUALE STIAMO LAVORANDO BENISSIMO, E
PROBABILMENTE SI AGGIUNGERÀ A QUESTA TRATTATIVA IL COMUNE DI PESCANTINA, COL QUALE PURE STIAMO LAVORANDO
BENISSIMO, PER CREARE LE CONDIZIONI PER UN AUMENTO GENERALIZZATO DEGLI ORGANICI DELLA POLIZIA LOCALE E PER
RITORNARE A UNA CONDIZIONE CHE CONSENTE DI OTTIMIZZAZIONE DELLE RISORSE SUL TERRITORIO E CHE CONSENTA DI
POTER RISPARMIARE CON UN MIGLIOR SERVIZIO E PIÙ QUALITÀ DELLE TURNAZIONI SERALI E NOTTURNE. DA ULTIMO
AGGIUNGO CHE CON LA SCORSA AMMINISTRAZIONE ABBIAMO INTRODOTTO I GRUPPI DI CONTROLLO DI VICINATO: ORA CI
SONO VARI GRUPPI DI CONTROLLO DI VICINATO, STANNO OPERANDO, STANNO FUNZIONANDO: NEL COMUNICATO CHE
MARCO ANDREOLI HA CITATO, MI PIACE EVIDENZIARE CHE ERA RIPORTATO ANCHE L’INVITO A CHI VOLESSE PARTECIPARE
ALLA COSTITUZIONE DI NUOVI GRUPPI DI CONTROLLO DI VICINATO A INVIARE LA PROPRIA DISPONIBILITÀ ALLA MAIL  DELLA
POLIZIA MUNICIPALE E OFFRIRE LA PROPRIA DISPONIBILITÀ. LA ACCOGLIEREMO A BRACCIA APERTE QUESTA DISPONIBILITÀ
E PROVVEDEREMO, CON LE NUOVE DISPONIBILITÀ, A CREARE NUOVI GRUPPI DI CONTROLLO DI VICINATO E
PROBABILMENTE PER QUESTE AZIONI CHE SONO STATE MESSE IN CAMPO, IL RACCORDO CON I CARABINIERI, LA POLIZIA
LOCALE, GLI ORGANICI DELLA POLIZIA LOCALE, L’AZIONE E L’OPERATIVITÀ CONGIUNTA DEI CORPI DI POLIZIA LOCALE DEI
VARI COMUNI E I GRUPPI DI CONTROLLO DI VICINATO, È PROBABILMENTE PER QUESTO CHE NEI PRIMI SEI MESI DI
QUEST’ANNO SI È REGISTRATO A NEGRAR UN PICCO NEGATIVO DI EPISODI DI FURTO: 6 NELL’ARCO DI 6 MESI, NON ERA
MAI ACCADUTO CHE AVVENISSERO DEI FURTI IN NUMERO COSÌ LIMITATO. OVVIAMENTE C’È STATA UNA RECRUDESCENZA DI
EPISODI NELLE SCORSE SETTIMANE, QUESTO CI VEDE IMPEGNATI A LAVORARE E A DARCI UNA MANO TUTTI QUANTI E,
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COME CREDO CHE AVRÀ APPRESO CON PIACERE ANDREOLI, TUTTO QUELLO CHE È STATO MESSO IN CAMPO VA
ESATTAMENTE NELLA DIREZIONE CHE LUI AUSPICA.

PRESIDENTE
GRAZIE, ASSESSORE ROSSIGNOLI. ALTRI INTERVENTI? NESSUNO. METTO AI VOTI LA DELIBERA NUMERO 4 AVENTE AD
OGGETTO “DISCUSSIONE E APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE DI MANDATO 2019/2024 AI SENSI DELL’ART.
12 DELLO STATUTO COMUNALE”. FAVOREVOLI? 9. CONTRARI? NESSUNO. ASTENUTI? 6: MIGNOLLI FABRIZIO, DAL PEZ,
BONALDI, ANDREOLI, ANTOLINI, FEDRIGO. ADESSO ABBIAMO BISOGNO DI VOTARE L’IMMEDIATA ESECUTIVITÀ DI QUESTA
DELIBERA: FAVOREVOLI? 9. CONTRARI? NESSUNO. ASTENUTI? 6: MIGNOLLI FABRIZIO, DAL PEZ, BONALDI, ANDREOLI,
ANTOLINI, FEDRIGO. IL CONSIGLIO APPROVA.

Dato atto che la discussione e gli interventi vengono trascritti dalla Valpolicella Servizi – Società
Cooperativa Sociale di Negrar (VR) – sulla base della registrazione effettuata durante la seduta
consiliare e dello streaming you tube del sito web dell'Ente, e costituiscono parte integrante e
sostanziale del presente provvedimento;

Vista la proposta di deliberazione in oggetto;

Ritenuta la stessa meritevole di approvazione integrale senza modificazioni;

Visti i pareri formulati sulla proposta di deliberazione in oggetto ai sensi e per gli effetti dell’art. 49
del D.l.vo n. 267/2000 (T.U. su Ordinamento EE.LL.):

dalla Responsabile P.O. dell’Area di Staff di Programmazione, Dott.ssa Rossella Cipollaro, in

data 30.09.2019, che attesta la regolarità tecnica;
dalla Responsabile del Settore Programmazione Finanziaria e del Settore Tributi, Dott.ssa

Cristina Righetti, in data 01.10.2019, che attesta la regolarità contabile;

Richiamate le disposizioni di cui all’art. 42 del decreto Legislativo n. 267/2000;

Richiamate le disposizioni di cui all’art. 49 del decreto Legislativo n. 267/2000;

Preso atto che la votazione della proposta di deliberazione in oggetto, espressa nelle forme di
legge, ha dato il seguente esito:
voti favorevoli: n. 9, contrari: nessuno, astenuti: n. 6 (Andreoli, Antolini, Bonaldi, Dal Pez,
Fedrigo, Mignolli Fabrizio), espressi da n. 9 consiglieri votanti su n. 15 consiglieri presenti;

DELIBERA

Di approvare integralmente la proposta di deliberazione di cui alla premessa che viene inserita1.
nel presente atto come parte costitutiva del medesimo;

Di dare atto che costituisce allegato del presente verbale:2.
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- Linee programmatiche di mandato 2019/2024;

Di disporre la pubblicazione della presente deliberazione per 15 giorni consecutivi ai sensi3.
dell’art. 124 del D. Lgs. n. 267/2000 (T.U. sull’Ordinamento degli EE.LL.);

Di disporre la pubblicazione del presente provvedimento all'Albo Pretorio on line, ai sensi4.
dell'art. 32 della Legge 69/2009, sul sito INTERNET dell’Ente: www.comunenegrar.it;

Di disporre la pubblicazione del presente provvedimento anche nella sezione “Amministrazione5.
Trasparente” ai sensi di quanto disposto dal D.Lgs. 33 del 14 marzo 2013 Riordino della
disciplina riguardante il diritto di accesso civico e gli obblighi di pubblicità, trasparenza e
diffusione di informazioni da parte delle pubbliche amministrazioni;

di dare atto che l’obbligo dell’Informativa sul trattamento dei dati personali, di cui al6.
Regolamento UE 2016/679, è assolto attraverso la pubblicazione sul sito istituzionale, nella
sezione “Privacy”;

Successivamente,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Su proposta del Presidente, che data l’urgenza pone in votazione l’immediata eseguibilità del
presente provvedimento, a seguito di votazione separata e palese che ha ottenuto il seguente esito:
voti favorevoli: n. 9, contrari: nessuno, astenuti: n. 6 (Andreoli, Antolini, Bonaldi, Dal Pez,
Fedrigo, Mignolli Fabrizio), espressi da n. 9 consiglieri votanti su n. 15 consiglieri presenti;

DELIBERA

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi di quanto disposto
dall’art. 134 comma 4 del D. Lgs. n. 267/2000.
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OGGETTO DELLA PROPOSTA

DISCUSSIONE ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE DI MANDATO
2019/2024, AI SENSI DELL'ART. 12 DELLO STATUTO COMUNALE.

Il Responsabile del procedimento
F.to Cobelli Paola

Il proponente
F.to Grison Roberto
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Pareri in ordine alla proposta di deliberazione n. 57 del 27-09-2019
ai sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1 del D.Lgs 18 agosto 2000 n. 267

OGGETTO DELLA PROPOSTA

DISCUSSIONE ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE DI MANDATO
2019/2024, AI SENSI DELL'ART. 12 DELLO STATUTO COMUNALE.

Sulla presente proposta di deliberazione si esprime, ai sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis,
comma 1, del D. Lgs. n.267/2000, il seguente parere di regolarità tecnica, attestante la regolarità e
la correttezza dell’azione amministrativa:

Favorevole

Negrar di Valpolicella, 30-09-2019

Il Responsabile del Settore
F.to  ROSSELLA CIPOLLARO
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Pareri in ordine alla proposta di deliberazione n. 57 del 27-09-2019
ai sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1 del D.Lgs 18 agosto 2000 n. 267

OGGETTO DELLA PROPOSTA

DISCUSSIONE ED APPROVAZIONE DELLE LINEE PROGRAMMATICHE DI MANDATO
2019/2024, AI SENSI DELL'ART. 12 DELLO STATUTO COMUNALE.

Sulla presente proposta di deliberazione si esprime, ai sensi degli artt. 49, comma 1 e 147 bis,
comma 1, del D. Lgs. n.267/2000, il seguente parere di regolarità contabile, attestante la regolarità e
la correttezza dell’azione amministrativa:

Favorevole

Si attesta che il presente provvedimento, ai sensi del combinato disposto degli artt. 49-147bis.1-153.5 del D.Lgs. n.
267/2000, comporta riflessi indiretti sulla situazione economico-finanziaria e patrimoniale dell'Ente poiché trattasi della
discussione e approvazione delle Linee programmatiche di mandato 2019/2024 da cui deriverà tutta la programmazione
delle attività del Comune di Negrar di Valpolicella per il prossimo quinquennio.

Negrar di Valpolicella, 01-10-2019

Il Dirigente del Settore
F.to Dott.ssa CRISTINA RIGHETTI
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Letto, approvato e sottoscritto.

PRESIDENTE SEGRETARIO GENERALE
F.to Dalle Pezze Gianfranco F.to Dott.ssa Todeschini Giuliana

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione verrà affissa all’Albo Pretorio dal giorno
al           

F.to Il Responsabile della pubblicazione

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

La presente deliberazione diviene esecutiva trascorsi dieci giorni dalla data di pubblicazione, ai
sensi dell’art. 134, terzo comma, del decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267.

F.to L’incaricato del Servizio Segreteria

NOTE DELLA DELIBERAZIONE

Copia conforme all’originale per uso amministrativo.

Negrar di Valpolicella, _______________

L’addetto alla Segreteria
_______________________
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